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1 =満足 ２=やや満足 ３=どちらでもない ４=やや不満 ５=不満 



 

 Ｑ３．例会で得る事が出来た事、学べた事、感じた事を自由にお書き下さい。 
 

  ①補助金の情報 
 

  ②メンバーさんは情報をたくさん持ってることがわかりました。 

   今だからこそ、しっかりとインプットしていこうと思えました。 
 

  ③先手必勝！ 補助金を早く提出するために、今から準備しようと思いました。 
 

  ④改めて各種補助金に対する関心の高さを確認することができました。 
 

  ⑤危機の中でも、前に進める事の大切さを改めて気付かされました 
 

  ⑥助成金等の支援策について確認することができました。 

   また、実際活用されている事例をお聞きでき、身近なものという認識を持ちました。 
 

  ⑦補助金の運用もだが、挑戦した思いをお聞き出来た事が学びになった。 
 

  ⑧今ある補助金の概要がわかりました。 
 

  ⑨補助金の種類の多さや内容を知ることが出来ました。 

 

 Ｑ４．今後の例会で取り上げて欲しいテーマや研修内容があればお書き下さい。 
 

  ①徳川幕府 
 

  ②労務関係 
 

  ③マナー研修・英会話 
 

  ④経営についてのお困りごと等（業種、事業所ごとに違うと思いますが） 
 

  ⑤オンラインプレゼン 
 

  ⑥マネージメントについて、強い組織作り。組織文化について 
 

  ⑦ブレイクアウトの時間増やして欲しいです。 
 

  ⑧補助金、助成金政策の深掘り 雇用助成金の活用実績について  

   コロナ禍における経営方針の発表 
 

  ⑨補助金、助成金をもっと詳しく教えてほしいです。 

 

 

  Ｑ５．その他、例会でのお気づきの点、会へのご意見・ご提案等がございましたら 

     お書き下さい。 

 

  ①伊藤副会長のレベルが上がっでる。オンラインでも流石です。 

   先輩方がいらっしゃったら、引き締まります。 
 

  ②最後のグルグルが楽しかったです！ 
 

  ③リアルで会える日を楽しみにしたいです。 
 

  ④本日はこのような貴重な場に参加させていただきありがとうございました。 

   オンラインでの開催も有意義であったと思います。 

   もっと慣れていってもっとスムーズに意思疎通が図ることができるようになりたいです。 

   本日はありがとうございました。 
  

  ⑤オンラインでは話す機会が少ないので、満遍なく話を全員の時に設けらないかと思います 
 

  ⑥初めて参加させていただきましたが、暖かく迎えてくださったように感じております。 

   ありがとうございました。 

 

-２- 


